



ECTA Round Dance Coordinator

Angela & Jochen Grob

e-mail: round-dance-Coordinator@ECTA.de

Round Dance Festival 2012

Because it was so great: so once again Kelkheim

Two years ago we spent a great weekend with our Round Dance Festival in Kelkheim near Frankfurt. We were able to get this beautiful hall again for 2012, this time the event is hosted by the Rhein-Main-Cuers (thanks a lot, you dear people!). And we'll do everything to make it a great weekend again:

On Friday night Angela Grote will show us her Rumba "Owner of my heart". Afterwards we'll have the chance to greet all our friends while dancing in a relaxed manner. Saturday morning gives us the chance to learn something new. Have you ever danced Bolero? No? Andrea Hilpert and Alexander Pohl will introduce this quite unknown rhythm to us.

Saturday afternoon is themed "standard dance". First Tango „Diosa Marina“, a Phase V dance and then Viennese waltz „Once upon a dream“. Both dances will be presented by their choreographers: Michael and Regina Schmidt.

The whole afternoon will feature a mixed programme in the second hall so everybody has a chance to dance. Afterwards we want to spend a nice and comfortable evening together.

We have planned another workshop on Sunday morning: "More" a foxtrot by Ron and Ree Rumble, shown by Ilona and Stefan Lankuttis.

Then we have the chance to review eve-

Weil's so schön war: nochmal Kelkheim

Schon vor 2 Jahren haben wir an einem tollen Wochenende unser Round Dance Festival in Kelkheim bei Frankfurt gefeiert. Für 2012 konnten wir die schöne Halle noch einmal bekommen, dieses Jahr wird die Veranstaltung ausgerichtet von den Rhein-Main-Cuern (Vielen Dank, Ihr Lieben!). Und wir tun alles, damit es wieder ein tolles Wochenende wird:

Am Freitagabend wird uns Angela Grote ihre Rumba „Owner of my heart“ beibringen. Danach haben wir noch viel Zeit, bei entspanntem Tanzen alle Freunde zu begrüßen. Der Samstagvormittag bietet uns die Chance, etwas Neues zu lernen. Habt Ihr schon mal Bolero getanzt? Nein? Andrea Hilpert und Alexander Pohl werden uns diesen recht ungeliebten Rhythmus vorstellen.

Der Samstagnachmittag steht ganz unter dem Motto „Standard-Tanzen“. Zuerst Tango „Diosa Marina“, ein Phase V Tanz, und danach Wiener Walzer „Once upon a Dream“. Beide Tänze werden uns von ihren Choreographen gezeigt: Michael und Regina Schmidt.

Den ganzen Nachmittag findet in der zweiten Halle ein abwechslungsreiches Tanzprogramm statt, jeder sollte also auf seine Kosten kommen. Anschließend wollen wir gemeinsam einen schönen Abend verbringen.

Und am Sonntagmorgen haben wir noch einen weiteren Workshop geplant: „More“, ein Foxtrott von Ron und Ree Rumble, gezeigt von Ilona und Stefan Lankuttis.

rything we learned before we fade out the weekend and start back for home.

Unfortunately we could not find a club to host this year's Round Dance Festival, so the Cuers got together to make the highlight of the Round Dance year possible. Dear Round Dance Clubs: please think about inviting the Round Dance world to your area. We are still looking for a club for 2014.

I hope to see you there – you know... The Round Dance Festival is always a bargain.

Danach haben wir die Gelegenheit, alles Gelernte noch mal zu wiederholen, bevor wir das Wochenende ausklingen lassen und uns wieder auf den Heimweg machen.

Dieses Jahr hat sich leider kein Club gefunden, der das Round Dance Festival ausrichten wollte, so haben sich die Cues zusammen getan, um das Highlight des Round Dance-Jahres doch möglich zu machen. Liebe Round Dance-Clubs: überlegt Euch, ob Ihr vielleicht die Round Dance Welt zu Euch einladen möchtet. Wir suchen noch einen Club für 2014.

Ich hoffe, wir sehen uns, denn... das Round Dance Festival ist immer eine Reise wert !

Angela & Jochen Grob
ECTA Round Dance Coordinator